

LOCALE

Un tournoi de basket solidaire pour le Téléthon

🕒 1 min



Le dimanche 7 janvier, une dizaine d'équipes se sont affrontées sur le parquet du gymnase dans le cadre d'un tournoi de basket inter-entreprises/associations organisé par 4 étudiants de deuxième année en BUT GEA à l'IUT de Tarbes : Maylis Servant, Étienne Rey, Mathis Soro, Mael Ducrocq. L'objectif : récolter des fonds pour l'AFM Téléthon, association caritative qui soutient la recherche sur les maladies rares et neuromusculaires.

Les participants, parmi lesquels figuraient des professeurs de l'IUT, ont fait preuve de fair-play, d'enthousiasme et d'originalité, certains venant même déguisés pour l'occasion. Le tournoi a été ponctué par un concours de lancer franc à la pause de midi.

L'ambiance était festive et conviviale, sous les encouragements du public venu nombreux.

L'AFM Téléthon est une association de malades et de parents de malades qui lutte sans relâche contre des maladies génétiques rares, évolutives et lourdement invalidantes. Chaque année, le premier week-end de décembre, elle organise le Téléthon, un événement médiatique et solidaire qui mobilise des

millions de personnes pour soutenir la recherche et l'accompagnement des malades.

Vous pouvez encore faire un don pour l'AFM Téléthon, en appelant le 36 37 ou en visitant le site www.afm-telethon.fr.

Les étudiants organisateurs du tournoi tiennent à remercier la mairie pour le prêt du gymnase, Mme Christine Duchosal, coordinatrice du Téléthon dans les Hautes-Pyrénées, pour son aide précieuse, l'IUT de Tarbes pour l'opportunité de réaliser ce projet, ainsi que toutes les entreprises et associations qui ont participé à cette belle journée de solidarité.

Félicitations à ces étudiants du Bachelor Gestion des Entreprises et des Administrations de l'IUT de Tarbes dans le but de récolter des fonds pour le Téléthon. Merci à eux pour leur générosité et empathie.

J.-P. Duluc

